

## Projektwoche in der Klasse 2c

Endlich war es soweit, die lang ersehnte Projektwoche zum „Trommelzauber“ fand statt. Die Kinder ließen sich sehr schnell in den Bann von Mapino, dem Hauptdarsteller der Geschichte, ziehen und haben so die Geschichte um das Waldgeheimnis entdeckt. Es wurde gesungen, getanzt und natürlich viel getrommelt

Wir, die Klasse 2c, sind im Musical in die Rolle der „Wisel Wusel Waldameisen“ geschlüpft. Ganz nach dem Motto „Wir sind klein und stark, aber alle helfen mit“ haben wir in dieser Woche besonders auf unsere Klassengemeinschaft und sich gegenseitig helfen geachtet. So haben wir zum Beispiel auch die Zeit zwischen den Proben zum gemeinsamen Lernen im Freien genutzt. Ein kleines Waldheftchen zum Thema wurde mit Freude bearbeitet und auch eine kleine Waldgeschichte geschrieben.

Hier noch ein paar Eindrücke von unserer Woche:

